

## *Rentrée scolaire*

### **Désordre organisé par le ministère Mobilisation massive pour le retrait du projet de loi sur les retraites**

Après les personnels enseignants, d'orientation, d'éducation et administratifs, c'est au tour aujourd'hui des élèves de retrouver le chemin des établissements scolaires.

Pour la FNEC FP – FO, cinq mots caractérisent cette rentrée 2010 : désordre organisé ! Mobilisation des personnels !

Désordre quand 15 000 professeurs stagiaires prennent la responsabilité des élèves sans formation aucune comme conséquence de la mastérisation, pour certains sans tuteurs, pour d'autres nommés sur plusieurs établissements ...

Désordre quand l'accumulation des fermetures de postes, conséquence de la RGPP, surcharge les classes, désorganise l'enseignement, multiplie les classes à plusieurs niveaux dans les écoles élémentaires...

Désordre dans l'administration elle-même quand un chef d'établissement est nommé sur deux collègues ...

Pour tous, il devient de plus en plus difficile de travailler. Les personnels, à peine rentrés sont à bout.

La FNEC FP – FO a demandé à M. Chatel à être reçue en urgence pour que les mesures nécessaires soient prises pour éviter la catastrophe annoncée.

Et le gouvernement veut reculer l'âge de la retraite à 62 ans. Il veut interdire aux mères de famille de 3 enfants de pouvoir bénéficier d'une retraite à jouissance immédiate après 15 ans de service dans la Fonction publique...

Dans les établissements, en particulier du second degré, dès cette rentrée, se sont multipliés assemblées générales massives, appels communs pour organiser la grève interprofessionnelle et les manifestations du 7 septembre pour le retrait du projet de loi sur les retraites.

Le 7 septembre, les personnels seront massivement en grève et en manifestation pour exiger le retrait du projet de loi sur les retraites, « mère de toutes les réformes » pour le gouvernement.

La FNEC FP – FO appelle ses syndicats à contribuer au succès des cortèges des Unions départementales Force Ouvrière

Montreuil, le 2 septembre 2010